

# Die OS Münster geht Skifahren

*Die OS von Münster ging am 23.01.25 am Morgen los für auf der Fiescheralp in der Aletsch Arena Ski und Snowboard fahren. Um da den Skitag zu verbringen.*

Von Jana Schmidt

Am Morgen gingen die ganze 9 und 10 OS mit dem Zug, der um 8:15 Uhr in Oberwald los fuhr nach Fiesch, um dort ihren Skitag zu verbringen. In Fiesch am Bahnhof treffen die Schüler auf ihre LehrerInnen, die sie an diesem Tag begleiten. Die Truppe ging nacheinander in die kleinen Gondeln auf die Fiescheralp.



Oben mussten alle warten, weil manche Probleme mit ihren Tickets hatten. Als alle wieder beisammen waren, wurden die Schüler den Lehrpersonen zugeteilt. Es gab eine eher grössere Gruppe, die nur aus Jungs war und noch andere etwas Kleinere. Leider war das Wetter am Vormittag nicht gerade so brillant, denn es hatte viel Nebel am Anfang und auch die Piste war voller

Pulverschnee, dass das Fahren deutlich schwieriger machte. Alle fuhren ihrem Können angepasst und hatten laut den Schülern «eine Menge Spass». Als alle um 11:45 Uhr wieder zusammen waren durften sie im Restaurant Alpenlodge Kühboden Essen holen und genossen anschliessend ihre Mahlzeit.

Manche Schüler holten sich noch ein kleines Dessert und die Lehrpersonen einen Kaffee. Die anderen gingen schon weiter Ski fahren. Die Schüler durften am Nachmittag kleine Gruppen bilden und danach frei Ski fahren.

Die Jungs, die schon besser Ski fahren oder schneller fahren wollten, bildeten eher eine grössere Gruppe und die anderen fuhren so nach ihrem Tempo. «Mir hat das Skifahren schon lange



nicht mehr so viel Spass gemacht, wie an diesem Tag» sagte eine Schülerin und viele anderen stimmten ihr zu.



Ein paar Stürze gab es laut Erzählungen, aber zum Glück keine schlimmen Verletzungen, jedenfalls klagte niemand über grössere Schmerzen. Das Wetter war mal schön blauer Himmel mit Sonnenschein und einmal sehr dichter Nebel mit Schnee und Wind. Punkt 15:00 Uhr versammelten sich wieder die ganze 9 und 10 OS vor der Station, um zu sehen, ob alle da sind. Manche Schüler durften mit Erlaubnis der Eltern noch länger in der Aletsch Arena bleiben und die anderen gingen anschliessend wieder mit der Gondel nach Fiesch. An der Bushaltestelle stiegen alle in den Bus ein, müde und sehr zufrieden ging es nach Hause.